

54. 1665, 15 octobre, Jean Gloria, époux de Marie Bourdon, nièce de Jean. Deux de ses filles, Marguerite et Madeleine, entrèrent chez les Hospitalières (Hôtel-Dieu).

55. 1665, 27 octobre, Henri, fils de Jean Bourdon, 16 ans, inhumé "dans la chapelle du Scapulaire".

56. 1666, 2 octobre, Charles, enfant de Charles Bazire, receveur des droits et Domaines du Roy, 15 jours.

57. 1667, 14 février, Marie Macart, épouse de Charles Le Gardeur de Villiers.

58. 1668, 13 janvier, Jean Bourdon, Procureur du Roy, ingénieur en chef, seigneur des fiefs Saint-Jean et Saint-François, "homme d'une haute réputation, probité et intelligence". Inhumé près de son fils dans la chapelle du Scapulaire. Ses quatre filles se firent religieuses : Geneviève, ursuline dite Mère Saint-Joseph ; Marie, hospitalière dite Mère Marie-Thérèse de Jésus ; Marguerite, hospitalière et l'une des fondatrices de l'Hôpital-Général ; Anne, ursuline sous le nom de Mère Sainte-Agnès, et sixième supérieure de cette vénérable communauté.

59. 1670, 24 janvier, Catherine Sevestre, épouse de Louis Rouer de Villeray, lieutenant civil et criminel, inhumée dans la chapelle de la Sainte-Famille (première mention de cette chapelle).

60. 1670, 25 décembre, Jacques, fils de Charles Aubert de La Chesnaye, commis général de la Compagnie des Indes-Occidentales et de Marie-Louise Juchereau de la Ferté, 4 mois. (1)

(1) Au commencement du RÉPERTOIRE DES MORTS DE LA PAROISSE DE QUÉBEC, dressé, croyons-nous, vers la fin du XVIII^e siècle, on lit : "Le Registre des Morts ne se trouvant pas parmi nos livres, soit qu'il ait été perdu, brûlé, déchiré ou confondu avec d'autres dans quelque dérangement, nous sommes obligé de poursuivre le pré-